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Nr. 5 – JUGEND-, SOZIAL- UND SPORTAUSSCHUSS vom 05.05.2022 
 
 
Beginn: 19.00 Uhr; Ende: 19:35 Uhr, Kattendorf, im Jugendraum 
 
Mitgliederzahl: 7 
 
Anwesend stimmberechtigt: 
GV Haak, Melanie (Vorsitzende) 
GV Stehnck, Silke-Ilse 
GV Kriemann, Lars 
GV Lüdemann, Jan Stefan – zugleich Protokollführer 
GV Rueck, Marlies für GV Soukup, Renate 
WB Lindemann, Stefanie 
WB Hackbarth, Jürgen 
 
Nicht stimmberechtigt: 
Bürgermeister Barth, Thorsten 
GV Hübner, Karsten 
GV Soukup, Renate 
 



 
 
Kattendorf, Jugend-, Sozial- und Sportausschuss Nr. 5 vom 05.05.2022 

 
Seite 2 
 
Tagesordnung: 

1.  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.  Mitteilungen der Vorsitzenden und des Bürgermeisters 

3.  Fragen der Ausschussmitglieder 

4.  Beratung und Beschlussfassung über die Änderung des Nutzungsvertrages zwischen der Gemeinde  
     Kattendorf und dem Theaterclub Kattendorf e. V. 

5.  Einwohnerfragestunde  

 
 

TOP 1:  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Mitglieder des Ausschusses und die Bürger und stellt 
die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 

TOP 2:  Mitteilungen der Vorsitzenden und des Bürgermeisters  

Vorsitzende: 
Die Vorsitzende berichtet von der Kindertagesstätte Kattendorf. 

• Fertigstellung der Außenanlage/Spielgeräte. 

• Personelle Entwicklung. 

• Gute Auslastung der KiTa. 
 

Bürgermeister: 

• Der Bürgermeister hat drei Personen an die AktivRegion Alsterland gemeldet, welche sich aktiv bei 
dem Thema Wanderwege miteinbringen möchten.  

• Der Demeterhof Kattendorf erhält nun doch nachträglich eine Förderung, damit der Bereich der  
Hofeinfahrten in der Dorfstraße gepflastert werden kann. Diese Baumaßnahme wird in 2022  
umgesetzt.  

• Am kommenden Sonntag findet die Landtagswahl statt. Das Wahllokal befindet sich im Kattendorfer 
Theater. Der Bürgermeister hat den gesamten Ablauf der Wahl mit der Wahlleiterin Frau Kaiser  
besprochen.  

• Am 09. Juni 2022 findet in der Sporthalle die Abschlussveranstaltung des Ortsentwicklungskonzeptes 
statt. Eine schriftliche Einladung für alle Bürger/innen erfolgt in der Umschau.  

• Der Bürgermeister informiert über die DorfFunk-App. 
 
 

TOP 3:  Fragen der Ausschussmitglieder 

Keine Fragen. 
 
 

TOP 4:  Beratung und Beschlussfassung über die Änderung des Nutzungsvertrages zwischen  
             der Gemeinde Kattendorf und dem Theaterclub Kattendorf e. V. 

➢ Protokollauszug: FB IV 

Um eine kurzfristige, flexiblere und verlässlichere Nutzbarkeit der Räumlichkeiten des Theaterclubs zu 
erreichen, ist der Vorstand des Theaterclubs Kattendorf e. V. mit der Bitte an Herrn Barth herangetreten, 
den Nutzungsvertrag entsprechend des beigefügten Entwurfes zu ändern. Damit die Vorgaben des 
Schallgutachtens auch bei der Übergabe an Dritte beachtet werden, wurde ein entsprechender Passus in 
den Änderungsvertrag aufgenommen. 
 
Beschluss:  
Der Jugend-, Sozial- und Sportausschuss beauftragt den Bürgermeister den beigefügten Änderungsver-
trag zum Nutzungsvertrag mit dem Theaterclub Kattendorf e. V. abzuschließen. Die SPD Fraktion bat um 
getrennte Abstimmung. 
 

1) §1. Änderung des Einwilligungsvorbehaltes lt. Anlage 1 zu TOP 4 wurde beauftragt. 
 

       (4:3:0) 
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2) § 2. Änderung des Kündigungsrechts wurde beauftragt. 
 

       (7:0:0) 
 
 

TOP 5:  Einwohnerfragestunde  

• Wie ist der derzeitige Stand in Betreff Funkturm? 
Antwort: Der Bürgermeister hat bislang keinen Termin für die Inbetriebnahme des Turms, er wird sich 
erkundigen. 

• Es wird nach der wieder Inbetriebnahme des Beachvolleyballfeldes gefragt. 
Antwort: Die Sanierung ist vom TSV Kattendorf in Auftrag gegeben worden. 
• Es wurde von einem Bürger versucht, eine Gemeindevertreterin auf dem Gehweg mit dem PKW zu 

überfahren. Es wird gefragt, ob die Gemeinde rechtlich dagegen vorgehen wird/kann. 
Antwort: Nein, da es sich um eine zivilrechtliche Angelegenheit handelt. 
 
 
 
 
Gez.: Jan Stefan Lüdemann 
 Protokollführer 


